

Communiqué de presse

Mercredi 28 mai 2025

Le GICAN mobilise l'industrie navale française à l'UNOC 2025 avec le Pavillon PED : *Protect, Explore, Decarbonize*

À l'occasion de la 3e Conférence des Nations Unies sur l'Océan (UNOC3), coorganisée par la France et le Costa Rica à Nice du 9 au 13 juin 2025, le GICAN fédère la présence de l'industrie navale française au sein du **Pavillon PED – *Protect, Explore, Decarbonize***, situé dans l'espace La Baleine, au cœur du Palais des Expositions de Nice.

Du 1^{er} juin après-midi au 13 juin, ce pavillon thématique de 200 m² devient le cœur battant de l'innovation maritime française et un démonstrateur engagé en faveur de la transition écologique, de la protection des océans et de l'exploration durable des milieux marins.

Un pavillon engagé, à l'image d'une industrie en transition.

Pensé autour des trois piliers Protéger, Explorer et Décarboner, le Pavillon PED met en lumière les solutions concrètes développées par les industriels français pour répondre aux grands défis maritimes. Grâce à une scénographie immersive et pédagogique, le public découvre les nouvelles générations de navires, de drones maritimes de surface et sous-marins, les innovations en matière d'observation des fonds marins ou encore les technologies de propulsion alternatives.

Parmi les exposants figurent plusieurs adhérents du GICAN qui illustre la diversité de l'industrie navale: GTT, Exail, Piriou, CMN, Genevos, OCEA, SeaBubbles et Beyond the Sea, réunis pour porter une voix unie et ambitieuse.

Une programmation dense : tables-rondes, pitches, débats, expositions

Le Pavillon PED accueillera chaque jour des événements à forte valeur ajoutée : rencontres B2B, tables-rondes et présentations techniques, pitches d'innovation, expositions thématiques autour de maquettes. Le programme du Pavillon peut être consulté sur [le site de l'espace La Baleine](#).

Parmi les temps forts :

- Lundi 9 juin (10h15-11h00, Agora) : Conférence sur les enjeux de la décarbonation du maritime et sur l'importance de la redistribution de l'ETS maritime, en présence de Philippe Tabarot, ministre des Transports, de la DGAMPA, du GICAN et des Armateurs de France.
- Mercredi 11 juin (10h15-11h00, Salle ORCA) : conférence sur les moyens pour l'exploration des grands fonds et au service de la surveillance et de la protection de l'environnement en mer notamment autour des technologies pour l'autonomie et la robotisation, mettant à l'honneur les acteurs français des drones maritimes (de surface et sous-marin).

Un pavillon à la hauteur des ambitions climatiques pour la décarbonation de la filière

Quelques jours après les annonces du Comité Interministériel de la Mer (CIMer) du 26 mai, le Pavillon PED s'inscrit pleinement dans la dynamique engagée par le Gouvernement en faveur de la décarbonation du transport maritime. L'allocation de 90 millions d'euros issus des recettes ETS au financement de la transition du secteur constitue un signal fort et un premier pas concret dans la mise en œuvre du Plan Stratégique de Décarbonation du Maritime (PSDM).

En fédérant les acteurs français de l'industrie navale, le GICAN affirme son rôle de porte-voix du secteur dans les enceintes internationales. À travers le Pavillon PED, il entend démontrer que la filière maritime française est une alliée stratégique pour répondre aux enjeux climatiques, de la biodiversité marine et de souveraineté maritime.

Le GICAN remercie ses partenaires et co-exposants pour leur engagement et leur mobilisation tout au long de cet événement structurant pour l'avenir de l'océan.

À propos du Groupement des Industries de Construction et Activités Navales (GICAN) :

Le GICAN, syndicat professionnel français, rassemble plus de 310 industriels du domaine naval et maritime. Il réunit les grands maîtres d'œuvre, systémiers et équipementiers ainsi que les PME/ETI qui concourent à la conception, la construction, la maintenance et la mise en œuvre des navires militaires, des navires de commerce de moyen et grand tonnage, ainsi que des navires spécialisés, et participent à l'émergence des Énergies Marines Renouvelables.

Dans un contexte de maritimisation de l'économie mondiale, l'ambition du GICAN est de favoriser le développement de l'industrie maritime française pour lui permettre de jouer un rôle de premier plan dans la valorisation, la sécurisation et la protection des espaces maritimes, aéro-maritimes, sous-marins et côtiers.

En savoir plus sur www.gican.asso.fr

Benoît Prévost

Responsable Communication et Événementiel

Tel. : +33(0)1 56 59 15 04

Email: benoit.prevast@gican.asso.fr

Groupement des Industries de Construction et Activités Navales

47, rue de Monceau - 75008 PARIS - France / Tel : +33 (0)1 56 59 15 30 - contact@gican.asso.fr